

Pays Thionvillois

KÉDANGE-SUR-CANNER

La mairie enfin isolée et sécurisée



Les techniciens des Etablissements Keff en action. Photo RL

La mairie de Kédange a été construite il y a un demi-siècle. Les fenêtres et portes ont le même âge et donc plus guère aux normes d'isolation préconisées en cette période où la chasse au gaspillage énergétique est de rigueur. Voilà pourquoi la municipalité a retenu les Établissements Keff et fils de Basse-Ham pour remplacer portes, fenêtres et volets du bâtiment. Des travaux pour un montant de 44 000€ HT subventionnés à 30 % par l'État dans le cadre de la dotation équipements ruraux. Le maire, Jean Kieffer, rappelle qu'un renforcement de la sécurité surtout au niveau du garage et de l'atelier communal, était nécessaire.